18/07/2024 Sakar Murli Om Shanti BapDada Madhuban

Essence: Doux enfants, vous devriez vous intéresser à la lecture et à l'écoute des nouvelles de

service parce que, grâce à cela, votre entrain et votre enthousiasme augmenteront. Des

pensées sur la façon de faire du service naîtront également.

Question: À l'âge de confluence, le Père ne vous donne pas de bonheur, mais Il vous montre le

chemin pour l'atteindre. De quelle façon ?

Réponse: Parce que tous sont les enfants du Père, s'Il ne donnait du bonheur qu'à un seul, ce ne

serait pas juste. Un père physique donne équitablement à tous ses enfants. Le Père illimité ne fait pas de partages, Il montre le chemin vers le bonheur. Ceux qui suivent ce chemin et font des efforts reçoivent un statut élevé. Les enfants, vous devez faire des efforts ; tout

dépend de vos efforts.

Om shanti. Les enfants, vous comprenez que le Père joue de la flûte (le murli). Le murli est envoyé à tout le monde. Les nouvelles de ceux qui étudient le murli et font du service sont imprimées dans des magazines. Les enfants qui les lisent connaissent toutes les nouvelles de service de tous les centres: "Tel service se déroule dans tel lieu". Ceux qui ne les lisent pas n'auront aucune nouvelle et ils ne feront pas d'efforts non plus. Lorsque vous entendez des nouvelles de service, votre cœur vous dit de faire de même. En lisant ces nouvelles, vous pouvez savoir quel service vos frères et sœurs font. Les enfants, vous comprenez que plus vous ferez de service, plus vous réclamerez un statut élevé. Donc, ces magazines peuvent vous donner de l'enthousiasme pour le service. Ils ont un but précis. Ceux qui ne les lisent pas les trouvent inutiles. Certains disent qu'ils ne savent ni lire ni écrire. Les gens vont écouter le Ramayana, la Bhagawad, la Gîta etc., donc vous devriez aussi les écouter (les nouvelles de service). Sinon, votre enthousiasme pour le service n'augmentera pas. Tel service a eu lieu dans tel endroit. Si cela vous intéresse, vous pouvez demander à quelqu'un de vous les lire. Beaucoup d'enfants, dans de nombreux centres, ne lisent pas les magazines. Beaucoup ne font pas le moindre service, donc ils recevront un statut en conséquence. Vous comprenez qu'un royaume est en train d'être établi et que vous recevrez un statut en fonction des efforts que vous aurez faits. Vous échouerez si vous ne prêtez pas attention à l'étude. Tout dépend de votre étude actuelle. Plus vous étudierez et enseignerez aux autres, plus cela vous apportera du bénéfice. Certains enfants ne pensent même pas à lire ces nouvelles. Ils recevront un faible statut. Là-bas, vous n'aurez pas la pensée qu'une personne n'a fait aucun effort et que c'est pour cela qu'elle a reçu un tel statut; non. C'est ici que les intellects ont les aspects de karma et karma négatif. Le Père vous donne des explications à l'âge de confluence de chaque cycle. Ceux qui ne comprennent pas ont un intellect de pierre. Vous comprenez également que vous aviez un intellect impur avec un pourcentage différent pour chacun. Les enfants, Baba ne cesse de vous expliquer: C'est maintenant l'âge de fer et la peine est illimitée. Il y a une grande peine. Les enfants sensés comprendront rapidement que ce qu'Il dit est correct. Vous comprenez également qu'hier, vous étiez très malheureux; vous étiez au cœur d'une peine infinie. À présent, vous allez vers un bonheur infini. Vous savez aussi que c'est l'âge de fer, le royaume de Ravan. Si vous comprenez mais que vous êtes incapables d'expliquer aux autres, alors Baba dira que vous n'avez rien compris du tout. On peut dire que vous avez compris lorsque vous faites du service et que c'est mentionné dans les magazines. Jour après jour, Baba donne de nombreux points faciles. Les gens pensent que l'âge de fer en est encore à ses balbutiements. Ce n'est que lorsqu'ils réalisent l'âge de confluence qu'ils peuvent comparer cet âge de fer avec l'âge d'or, et réaliser qu'il y a une peine infinie à l'âge de fer et un bonheur infini à l'âge d'or.

Dites-leur: "Le Père nous donne, à nous les enfants, un bonheur infini, dont nous vous parlons." Personne d'autre ne peut l'expliquer. Vous parlez de nouveaux aspects. Personne d'autre ne demanderait si vous êtes les résidents du paradis ou de l'enfer. Les enfants, vous êtes également numberwise. Vous ne pouvez pas vous souvenir de tous les *points*. Vous venez dans la conscience du corps lorsque vous expliquez aux autres. C'est l'âme qui entend et s'imprègne de cela. Cependant, même de bons maharathis l'oublient et commencent à parler en conscience du corps. Cela arrive à tout le monde. Le Père dit:tous sont des faiseurs d'efforts. Ne pensez pas que vous tous parlez en vous considérant comme des âmes. Non. Le Père vous considère comme des âmes et vous donne la connaissance. Cependant, ceux qui sont frères doivent encore faire des efforts afin de maintenir ce niveau. Par conséquent, les enfants, vous devez expliquer qu'il y a une peine infinie à l'âge de fer et un bonheur infini à l'âge d'or. C'est maintenant l'âge de confluence. Le Père vous montre le chemin; cela ne veut pas dire que le Père vous donne le bonheur. Il vous montre le chemin vers le bonheur. Ravan ne vous donne pas de peine non plus. Il vous montre le mauvais chemin; le chemin qui mène à la peine. Le Père ne vous donne ni peine ni bonheur. Il vous montre le chemin vers le bonheur. Ensuite, chacun reçoit du bonheur en fonction des efforts qu'il fait. Il ne vous donne pas de bonheur. C'est en suivant la shrimat du Père que vous recevez du bonheur. Le Père vous montre simplement le chemin. Ravan vous emmène sur le chemin de la peine. Si le Père donnait quoi que ce soit, chacun devrait recevoir le même héritage. Un père physique distribue son héritage. Ici, tout dépend des efforts que chacun de vous fait. Le Père vous montre un chemin très facile:si vous faites ceci et cela, vous réclamerez un statut élevé. Les enfants, vous devez faire des efforts : Nous devrions essayer de réclamer le statut le plus élevé. Nous devons étudier. Vous ne devriez pas avoir une attitude qui consisterait à laisser les autres étudier et à réclamer un statut élevé tout en étant assis derrière. Non. Il y a d'abord les efforts. En accord avec le drama, vous devez vraiment faire des efforts. Certains font des efforts rapides et d'autres, des efforts relâchés. Tout dépend de vos efforts. Le Père vous a montré le chemin. Il dit:souvenez-vous de Moi. Vos péchés seront détruits proportionnellement au souvenir que vous aurez. Vous ne devriez pas laisser cela au drama. C'est un aspect que vous devez comprendre. L'histoire et la géographie du monde se répètent. Donc, quel que soit le rôle que vous avez joué précédemment, vous le rejouerez à nouveau. Toutes les religions reviendront en leur temps. Par exemple, s'il y a un milliard de chrétiens, ce même nombre reviendra à nouveau pour jouer son rôle. L'âme n'est jamais détruite, son rôle non plus. C'est un aspect que vous devez comprendre. Ceux qui comprennent expliqueront de toute façon aux autres. "Donnez des richesses et elles ne diminueront jamais". Vous continuerez à vous imprégner de connaissance et à rendre les autres riches. Cependant, si ce n'est pas dans votre fortune, alors vous vous sentirez impuissants. Le *Professeur* dira que si vous êtes incapables de donner cette connaissance, c'est la fortune de votre statut de ne valoir que quelques centimes. Si ce n'est pas dans votre fortune, quels efforts ferez-vous? C'est une école illimitée. Chaque *professeur* enseigne sa propre *matière*. Seul le Père et vous, les enfants, connaissez les méthodes d'enseignement du Père. Personne d'autre ne peut les connaître. Les enfants, bien que vous vous donniez beaucoup de mal pour expliquer, très peu comprennent. Cela ne reste pas dans leur intellect. Plus vous vous rapprocherez, plus il sera clair que vous êtes en train de devenir très intelligents. Actuellement, des *musées* et des *universités* spirituelles etc. s'ouvrent. Votre nom, "Université spirituelle", est unique. Le Gouvernement le verra aussi. Dites-leur: Vos universités sont physiques tandis que celle-ci est spirituelle : Les esprits étudient. Durant le cycle entier des 84 vies, le Père spirituel ne vient qu'une seule fois pour enseigner aux enfants spirituels. Quand vous regardez un film, il se répète à l'identique 3 heures après. Le cycle de 5000 ans se répète également de manière identique. Les enfants, vous seuls le savez. Ces gens croient que seules les écritures du chemin de la dévotion sont *vraies*. Vous n'avez aucune écriture. Le Père est ici pour

vous expliquer. Le Père n'a étudié aucune écriture. Ces gens lisent et racontent la Gîta. Un bébé ne sort pas du ventre de sa mère en étant éduqué. Le rôle du Père illimité est de vous enseigner. Il Se présente en personne. Personne au monde ne le sait. Ils chantent également que le Père est l'Océan de connaissance. Ils ne disent pas de Krishna qu'il est l'Océan de connaissance. Lakshmi et Narayan sont-ils des océans de connaissance ? Non. C'est étonnant que seuls les Brahmines donnent cette connaissance sur la base de shrimat. Grâce à cela, vous pouvez expliquer que vous seuls, les Brahmines, êtes les enfants de Prajapita Brahma. Vous avez été ses enfants de nombreuses fois et vous le redeviendrez. Ce n'est que lorsque les êtres humains le comprendront qu'ils le croiront. Vous comprenez que vous devenez les enfants adoptés de Prajapita Brahma cycle après cycle. Ceux qui comprennent développent aussi la foi dans l'intellect. Comment pouvez-vous devenir des déités sans être devenus Brahmines au préalable ? Tout dépend de l'intellect de chacun. A l'universitécertains gagnent une bourse tandis que d'autres échouent. Ils doivent alors étudier à nouveau depuis le début. Le Père dit:si vous tombez dans le vice, tout ce que vous avez gagné est détruit et la connaissance ne peut pas rester dans votre intellect. Votre conscience ne vous laissera pas tranquille. Chacun de vous est conscient des péchés qu'il a commis dans cette vie. Vous ne vous souvenez pas des péchés que vous avez commis dans vos vies précédentes. Vous avez assurément commis des péchés. Ceux qui étaient des âmes pures et charitables sont devenus des âmes pécheresses. Le Père est ici pour expliquer le compte complet. Beaucoup d'enfants l'oublient et n'étudient pas. S'ils étudiaient, ils enseigneraient aux autres. Certains, dont l'intellect est faible, finissent par avoir un intellect raffiné. Cette étude est si élevée. Les dynasties de la lune et du soleil sont créées grâce aux enseignements du Père. Les gens étudient pendant une vie et recoivent leur statut dans cette même vie. Vous comprenez que vous réclamerez le statut de cette étude dans le nouveau monde. Ce n'est pas lointain. Tout comme vous changez de vêtements, de la même manière, vous quitterez ce vieux monde pour le nouveau monde. La destruction aura vraiment lieu. À présent, vous devenez ceux qui appartiennent au nouveau monde et vous devrez laisser derrière vous vos vieux costumes. Le royaume est établi, numberwise. Ceux qui étudient bien iront au paradis en premier. Les autres viendront plus tard; ils ne pourront pas aller au paradis. Même les domestiques et les serviteurs du paradis seront ceux qui ont grimpé sur le cœur de Baba. Tout le monde n'ira pas là-bas. Des universités spirituelles sont en train d'ouvrir maintenant. Tout le monde viendra pour faire des efforts. Ceux qui sont doués pour l'étude recevront un statut élevé. Ceux qui ont un intellect faible recevront un faible statut. Il est possible qu'une personne ayant un intellect *faible* puisse faire de bons efforts plus tard. Certains, dont l'intellect est sensé, chutent également. On le comprend en voyant les efforts qu'ils font. Ce drama entier se poursuit. Les âmes adoptent un corps et jouent leur rôle ici. Elles adoptent un nouveau corps et jouent un nouveau rôle. Elles deviennent une chose ou une autre. Les sanskars sont dans l'âme. Personne, à l'extérieur n'a la moindre connaissance. Ce n'est que lorsque le Père vient vous enseigner que vous recevez cette connaissance. Comment pourrait-on vous donner la connaissance s'il n'y avait pas de *professeur*? Eux sont des dévots. Il y a une peine infinie sur le chemin de la dévotion. Bien que Meera ait eu une vision, elle n'a pas eu de bonheur. Serait-elle tombée malade ? Là-bas, il n'y a pas le moindre signe de peine. Ici, la peine est illimitée tandis que là-bas, le bonheur est illimité. Ici, tout le monde est malheureux. Les rois font aussi l'expérience de la peine. Le vrai nom est "terre de la peine". Ceci est la terre du bonheur. Ceci est l'âge de confluence entre la peine totale et le bonheur total. Il y a un bonheur total à l'âge d'or et une peine totale à l'âge de fer. Toutes les sortes de peines augmentent sans cesse. Plus le temps passe, plus la peine augmentera. Des montagnes de peines illimitées vont s'abattre. Les gens vous accordent peu de temps pour parler. Même s'ils vous donnent deux *minutes*, expliquez qu'à l'âge d'or, il y avait un bonheur illimité donné par le Père. Ravan vous donne une peine infinie. Le Père dit maintenant:obtenez la victoire sur la luxure et vous serez les

conquérants du monde. Cette connaissance n'est jamais détruite. Même si une âme en entend ne serait-ce qu'un petit peu, elle ira au paradis. Beaucoup deviennent des sujets. Il y a une grande différence entre un roi et un pauvre. L'intellect de chacun est différent. Ceux qui comprennent cette connaissance et l'expliquent aux autres réclameront un bon statut. Cette école est tout à fait hors du commun! Dieu vient ici pour vous enseigner! Shri Krishna est un être humain avec des vertus divines. Le Père dit:Je suis au-delà des vertus divines et des traits démoniaques. Moi, votre Père, Je viens vous enseigner. Seul l'Esprit Suprême peut donner la connaissance spirituelle. La connaissance de la Gîta n'est pas donnée par un être corporel ou une déité. Ils disent: Salutations à la déité Vishnu. Qui est donc Krishna?La déité Krishna est Vishnu. Personne d'autre ne le sait. Certains parmi vous l'oublient aussi. Si vous-mêmes avez pleinement compris, vous devriez pouvoir expliquer aux autres. On peut comprendre que vous avez fait du service quand vous en apportez la preuve. C'est pourquoi Baba dit:n'écrivez pas un roman fleuve tel que "untel va venir" ou "voici ce qu'il a dit". Ce n'est pas la peine d'écrire cela. Vous devez écrire de manière brève et précise. Lorsque quelqu'un vient, voyez s'il reste! Après avoir compris la connaissance et commencé à faire du service, vous pouvez alors écrire à Baba. Certains n'écrivent des nouvelles que pour épater la galerie. Baba veut voir les résultats. Beaucoup viennent à Baba puis s'en vont. Quel bénéfice cela apporte-t-il ? Qu'est-ce que Baba peut faire ? Ils ne prennent pas de bénéfice, et vous non plus. Ce n'est pas ainsi que votre *mission* grandira. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

## Essence pour la dharna:

- 1. Ne vous autorisez jamais à vous sentir impuissants, quelle que soit la situation. Imprégnez-vous de connaissance et donnez-la aux autres. Eveillez également leur fortune.
- 2. Au moment de parler à quelqu'un, tout d'abord, considérez que vous êtes des âmes, puis parlez à cette âme. Il ne devrait pas y avoir la moindre conscience du corps. Distribuez aux autres le bonheur illimité que vous recevez du Père.

**Bénédiction:** Puissiez-vous devenir une incarnation constante de succès dans le service tout en ayant un équilibre entre la tête et le cœur.

Très souvent les enfants, vous utilisez vos têtes dans le service, mais si vous utilisez à la fois la tête et le coeur, vous deviendrez des incarnations de succès. Ceux qui servent avec la tête ne se souviennent pas du Père pendant longtemps. Ils pensent: «Oui, Baba est celui qui me fait tout faire», mais au bout d'un moment, cette même conscience de «Je» survient. Ceux qui servent avec le cœur ont toujours le souvenir de Baba fondu en eux et ils reçoivent le fruit du service du cœur. Si vous gardez un équilibre entre les deux, vous aurez constamment le succès.

Devise: Restez dans l'illimité et toute situation limitée se terminera automatiquement.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*